



PRINCIPALITY OF SEALAND

Prime Minister

An den Präsidenten der Vereinigten Staaten von Amerika

Exzellenz,

wie nicht anders zu erwarten hat sich auch der brandenburgische Ministerpräsident
Woitke nicht von der Aktion am 7. Mai 2021 (siehe Anlage) distanziert.

Mai Bedauerlicherweise muss ich feststellen, dass auch Sie gemäß Schreiben vom 10.
~~März~~ 2021 (siehe Anlage) sich nicht distanziert haben. Stattdessen sind die Error-
Meldungen in der Online-Statistik auf unserer Webseite mittlerweile von früher 1%
auf 48,2% gestiegen. Ebenso ist der Email- und Telefonverkehr massiv
beeinträchtigt.

Unsere Bemühungen seit 25 Jahren, die sich in unserer Verfügungsgewalt
befindlichen Nuklearbestände mit den entsprechenden Behörden zu entsorgen,
haben auch zu keinem Resultat (siehe Anlage ZDFinfo, Journalisten Fromm und
Schultz) geführt.

Nach alledem teile ich Ihnen mit, dass wenn auf USA-Seite versucht wird, den
amerikanischen Bürgern der Zugang zur Vril-Technologie zu verhindern, werde ich
entsprechend reagieren.

Wir werden die Korrespondenz mit Ihnen wie bereits praktiziert auf unserer Webseite
veröffentlichen.

Hochachtungsvoll



Johannes W. F. Seiger

Mitglied der Regierungskommission *Vrilia*

25.06.2021

Johannes W. F. Seiger • 14979 Großbeeren • Dorfstrasse 13, Apt. 105
www.principality-of-sealand.ch • info@principality-of-sealand.ch • Mobile +49 176 240 78 106

Schreiben an Ministerpräsidenten Woitke mit Anlagen
<https://principality-of-sealand.ch/pdf/Recht/Diplomatenstatus.pdf>

Schreiben an den Journalisten Schulz mit Anlagen
<https://principality-of-sealand.ch/pdf/Presse/Schulz-Konvolut.pdf>